

Cajas de Chile 💙



Boletín Asociación de Cajas de Compensación

Senadores Galilea y Saavedra discutieron posibilidades de acuerdo para avanzar en la reforma al sistema de pensiones



Presidentes de gremios, ejecutivos, académicos e investigadores se reunieron para debatir el futuro de la reforma previsional en el encuentro organizado por Cajas de Chile.

Tras el acuerdo unánime de la Comisión de Trabajo del Senado para votar en conjunto el proyecto de reforma previsional del Gobierno, se realizó el encuentro "Reforma de pensiones: ¿Es posible un acuerdo?" organizado por Cajas de Chile. Los senadores Gastón Saavedra (PS) y Rodrigo Galilea (RN), miembros de la Comisión, detallaron los avances en la discusión parlamentaria y expresaron su disposición a reforzar el diálogo sobre puntos clave como el destino de la cotización adicional y la posibilidad de un préstamo estatal para mejorar las actuales pensiones.

Saavedra valoró la instancia tras el acuerdo en el Senado, destacando la importancia de construir un gran pacto social de largo alcance para el sistema previsional, ajeno a la coyuntura política. Mientras, Galilea resaltó que se han logrado consensos a través de una comisión de expertos de todos los sectores y defendió la compatibilidad entre la solidaridad y el ahorro individual en el sistema.



Marco Antonio Álvarez, Presidente Caja La Araucana; Rodrigo Galilea, Senador; María José O´Shea, Directora Ejecutiva Narrativa; Gastón Saavedra, Senador; y Tomás Campero, Presidente de Cajas de Chile.



Enrique Marshall, ex Vicepresidente del Banco Central y Mabel Osses, Gerenta General (i) de Caja Los Andes.



Christian Acuña, Fiscal de Cajas de Chile y Ricardo Mewes, Presidente de la CPC.

Revisa más detalles del Diálogo aquí



Estadística Mayo 2024

Crece el número de afiliados en un año

De los **7.292.008** afiliados a las Cajas de Compensación, **+2,2**% en relación a mayo de 2023, **5.858.364** son trabajadores, mientras que **1.433.644** son pensionados.

Aumento mensual en cartera de créditos

- -La cartera vigente de créditos sociales llegó a 1.681.646, +0,39% en comparación con el mes anterior, implicando un monto total que asciende a los 2.969.512 millones de pesos, +4,0% en relación a mayo 2023.
- -Durante mayo se otorgaron **125.124** créditos sociales nuevos, **113.563** a trabajadores y **11.561** a pensionados.

<u>Incremento en Asignaciones Familiares pagadas</u>

El número de Asignaciones Familiares pagadas durante mayo llegó a **652.150**, **+3,0**% en relación al mes anterior.

Número de Subsidios de Incapacidad Laboral pagados por las Cajas de Compensación



Fuente: Superintendencia de Seguridad Social

Cajas de Chile

Antonio Bellet 444, Oficina 202, Providencia Santiago www.cajasdechile.cl









